

# Haut-Ogooué/Département de Bayi-Brikolo/Aboumi/œuvre de bienfaisance Rachel Ntimédjiara au chevet des élèves et de la notabilité

S. M.  
Libreville/Gabon

La parlementaire était, récemment, dans sa circonscription politique pour offrir des fournitures scolaires à l'ensemble des élèves de la commune d'Aboumi et à ceux des villages du canton Kolo. Tout comme elle a remis des tenues d'apparat à tous les chefs de quartier, de canton et de village de son département.



Photo : Adjaô Ntounoume

Une vue des fournitures scolaires. Photo de droite : Don des kits scolaires remis aux élèves d'Aboumi, dans le département de la Bayi-Brikolo (Haut-Ogooué), par le le député, Rachel Ntimédjiara.



Photo : Adjaô Ntounoume

**TRADITION** respectée. A l'occasion de la rentrée scolaire 2016-2017, les élèves de la Bayi-Brikolo ont reçu des fournitures scolaires de la part de la députée de leur contrée, Rachel Ntimédjiara, qui vient d'effectuer une tournée dans sa circonscription électorale.

Au total, près de 400 kits scolaires ont été distribués aux les élèves de la commune d'Aboumi. Puis à ceux du canton Kolo, qui compte les villages Youma, Ontogo et Obori.

Comme cela a souvent été le cas depuis son élection par les populations du département, Mme Ntimédjiara a saisi cette occasion pour sensibiliser les filles et fils de la contrée sur la nécessité, voire l'obligation



Photo : Adjaô Ntounoume

L'honorable a posé avec les élèves et les enseignants au terme de la cérémonie de remise des fournitures scolaires.

pour eux de faire bon usage de ces trousseaux scolaires. Ce qui, selon elle, passe par des efforts réguliers de leur part, en vue d'obtenir de bons résultats en fin d'année. « C'est la meilleure manière de nous remercier et de nous encourager à poursuivre

dans cet élan», a dit l'élue, par ailleurs membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG).

**DAVANTAGE MOTIVÉE.** Le geste de générosité de Mme Ntimédjiara n'a pas laissé indifférent le directeur de l'école com-



Photo : Adjaô Ntounoume

La photo de famille avec les chefs fiers de porter leurs nouvelles tenues.

munale du chef-lieu du département de Bayi-Brikolo. Au nom du personnel enseignant, Davy Ondia a tenu à saluer la régularité avec laquelle cette parlementaire soutient non seulement les élèves de son département, soulageant au passage les familles, mais

aussi l'éducation de manière générale. « Preuve suffisante, a-t-il souligné sous les applaudissements de l'assistance, qu'elle a pris la mesure de l'importance que les plus hautes autorités, au premier chef desquelles le président Ali Bongo Ondimba, accordent à la

jeunesse de notre pays.»

En marge de cette cérémonie de remise des fournitures scolaires, la députée Ntimédjiara a également offert des tenues d'apparat aux auxiliaires

de commandement de sa circonscription politique. Un nouveau geste qui lui a encore valu les remerciements et les encouragements des chefs de quartiers d'Aboumi, de canton et des villages. Lesquels, par la voix du chef du canton Kolo, Guillaume Mouanadjogo, ont dit apprécier à leur juste valeur tous les actes posés, jusque-là, par Rachel Ntimédjiara en faveur de leurs administrés.

Rappelons que pendant la période électorale, la députée avait fait venir un tailleur de Libreville pour prendre les mesures respectives de chaque chef.

Dans l'ensemble, la députée de Bayi-Brikolo a avoué être davantage motivée cette année par les résultats, ô combien positifs, obtenus par le candidat du PDG, Ali Bongo Ondimba, dans sa circonscription électorale lors de la dernière Présidentielle. Scrutin pour lequel elle était la coordinatrice départementale de campagne.

## Départements de Lékabi-Lewolo et Léconi-Lékori/Vie des associations

# Belle-Vie assure l'assainissement des établissements scolaires

N.O.  
Nguouni/Gabon

**L'ONG** Belle-Vie, présidée par Joseph Simba, vient d'effectuer une opération d'assainissement baptisée "Ecoles propres" dans les écoles primaires et secondaires de deux départements alto-govéens, précisément la Lékabi-Lewolo et la Léconi-Lékori, dont Nguouni et Leconi sont respectivement les chefs-lieux.

Pour cette quatrième édition, huit établissements scolaires ont bénéficié d'une cure de jouvence et d'un don de 500 rouleaux de papier toilette offerts par l'ONG, grâce à l'appui du ministre de la Jeunesse, des Sports et des Loisirs, Nicole Christiane Assélé, par ailleurs marraine de Belle-Vie.

L'équipe conduite par Joseph Simba, en provenance de Franceville,



Photo : Nadège Ontounou

L'ONG Belle-Vie à l'oeuvre à l'école publique A d'Akiéni.

s'est déployée à partir du vendredi 28 octobre 2016, à l'école publique de Nguouni, où elle a effectué un nettoyage à

fond des salles de classe, des vestiaires, de la cour et de ses alentours.

Ensuite, le samedi 29 octobre, les écoles pu-



Photo : Nadège Ontounou

A la fin des travaux, les volontaires et les membres de l'ONG Belle-Vie ont posé pour la prospérité.

bliques primaires A et B et au lycée Toussain Pitty d'Akiéni ont reçu la visite des membres de Belle-Vie, histoire de leur donner un visage avenant au moment d'accueillir écoliers et encadreurs dès la rentrée des classes. De fait, le nettoyage de ces établissements scolaires s'est fait dans les règles de l'art. Les écoles situées dans les villages environnants ont, elles aussi, fait l'objet d'une cure de jouvence.

En effet, les écoles primaires d'Obouo, d'Entsaga, d'Obégué ainsi que la halte garderie et l'école catholique d'Akiéni ont été nettoyées de fond en comble par l'ONG Belle-Vie, les samedi 05 et dimanche 06 novembre 2016, de sorte qu'au démarrage des cours le lundi 7 novembre, les élèves se sont retrouvés, tout heureux, dans un environnement sain. Cette opération de salubrité s'est déroulée avec

l'appui d'une trentaine de volontaires, venus soutenir le geste de Belle-Vie. Une action remarquablement saluée par les chefs d'établissements concernés. Ces derniers ont tenu à exprimer leur gratitude à l'endroit de l'ONG. « Nous tenons à féliciter l'initiative des membres de l'ONG Belle-Vie, qui a consisté à rendre nos établissements scolaires propres. Sans cette opération, nous n'aurions pas pu débarrasser les écoles de toute la saleté qui les a encombrées durant la période des vacances, d'autant que nous n'avons pas de technicien de surface. Et les élèves n'auront jamais aussi bien nettoyé comme les adultes. Nous disons infiniment merci à cette ONG », a déclaré Alfred Ngari, directeur de l'école publique B d'Akiéni.